

# Ve Colloque œcuménique de spiritualité de la Réforme

Image not found

[63144c5d88eddc40034e41acaa54cebd.jpg](#)

Au début du mois de mai s'est déroulé à Bose [Ve Colloque œcuménique consacré à la spiritualité des Églises de la Réforme](#), organisé conjointement par notre communauté et les Facultés de théologie protestante et catholique de Strasbourg, la Faculté catholique de Lyon, la Fédération des Facultés de théologie de Suisse romande et la Faculté vaudoise de Rome, sur le thème « Pénitence, conversion, réconciliation ».

---

Le colloque, qui a vu la participation active, comme conférenciers et comme auditeurs, des professeurs et des étudiants de ces facultés, ainsi que de quelques frères et sœurs de la communauté, a abordé le thème de la conversion et de la pénitence du point de vue biblique, historique, systématique, liturgique et éthique, sans en négliger les importantes retombées œcuméniques, grâce à l'appartenance confessionnelle très diversifiée des participants, mais aussi à la présence parmi eux de six membres (dont fr. Matthias) du Groupe des Dombes, le groupe de recherche œcuménique bien connu, fondé par l'abbé Couturier.